

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/2598-un-tournant-du-championnat>

« Un tournant du championnat »

☆☆☆☆ (0 note) 📅 12/02/2009 08:23 🏏 Avant-match 🌐 Lu 1.472 fois 👤 Par bluefever67 💬 0 comm.



Le Racing retrouve Gaston-Petit © conan

Entre un Racing qui patine dans sa lutte pour la montée et une Berrichonne qui fait de même pour son maintien, il y en aura un qui connaîtra une méchante sortie de route. Pour Colombo le Castelroussin, c'est le Racing qui ira visiter le fossé...

(racingstub) La Berrichonne vient de ramener un nul d'Amiens (1-1), chez un concurrent direct au maintien. Est-ce un point de pris ou deux points de perdus ?

Colombo : Il est toujours bon de prendre un point à l'extérieur dans le cas où il y a une victoire à domicile qui suit. Le match contre Amiens nous a fait gagner une place au classement et nous sort provisoirement de la zone de relégation. Le bilan de ce match nous laisse au contact du peloton qui joue le maintien. Donc pour moi un bon point de pris !

Le maintien justement... Châteauroux va devoir se battre jusqu'au bout pour éviter le purgatoire, alors qu'en début de saison, les objectifs étaient tout autres...

Les dernières saisons, l'infirmerie ne désemplissait pas et il n'était pas toujours facile de composer une équipe de base. Cette saison, nous avons avec les nouveaux du mercato un effectif de 30 joueurs professionnels donc le problème ne vient déjà pas de là ! En début de saison, Christian Sarramagna a été reconduit à son poste d'entraîneur, lui qui ne faisait pas l'unanimité parmi les joueurs, dirigeants et supporters. Sarramagna donc été logiquement écarté fin décembre. Nous avons aussi du mouvement à la présidence de la Berri : le président Thierry Sanselme est parti au mois de septembre. Un départ prévu, mais un peu trop tardif pour laisser les commandes d'un club à un directeur général nommé Cottier, ancien directeur de cabinet du maire. Il a débarqué avec deux co-présidents Beaujean et Le Seyec. Par la suite, Vincent Cottier a bien avoué qu'il ne connaissait rien au football. L'un des deux présidents vient de démissionner et à présent, seul Patrick Le Seyec reste seul Président de la Berrichonne de Châteauroux. Pour moi, ce flou sur l'encadrement nous a pourri notre première partie de championnat et apparemment les choses sont maintenant rentrées dans l'ordre avec l'arrivée de [Dominique Bijotat](#).

Depuis début décembre, c'est [Dominique Bijotat](#) qui est au poste d'entraîneur, en remplacement d'un Christian Sarramagna, démis de ses fonctions. Y a t-il eu un déclic après cela ?

L'arrivée de Bijotat semble avoir fait un bien fou sur le jeu, même si au niveau du plan comptable ce n'est pas mieux. Certains joueurs étaient divisés par rapport au départ de Sarramagna et des tensions sont survenues entre les joueurs. Tout n'est pas réglé cependant, car cette semaine Bijotat était assez remonté par rapport au comportement "limite professionnel" de certains joueurs de son groupe. Des états d'âme comme il le dit, dans son groupe il n'en veut pas ! Il a menacé des joueurs sans les citer et d'éventuellement sanctionner ceux qui n'avaient pas l'esprit berrichon. Il voulait revenir sur le match d'Amiens où notamment Constant et Bédimo ne se sont pas appliqués durant cette rencontre. Ces deux joueurs auraient bien voulu partir sous d'autres cieux pendant le mercato, mais il n'ont pas trouvé preneurs. Donc toujours des problèmes en interne, mais Bijotat semble mieux gérer ces conflits que son prédécesseur.

Le capitaine castelroussin [Jacob Mulenga](#), qu'on connaît bien à Strasbourg, est incertain pour la réception du Racing. Cette éventuelle absence pourrait-elle poser problème ?

Apparemment il sera présent pour cette rencontre. Il a repris l'entraînement hier matin avec le groupe. Il aurait aimé qu'on le regrette à Strasbourg et partir en Ligue 1 mais le club a tout fait pour le garder. Un homme en forme sur les trois derniers mois.

Un petit mot également sur [Vincent Fernandez](#), comment se passe sa saison ?

Il a débuté la saison en tant que titulaire (16 matchs) et depuis le mois de janvier et après le match à Bordeaux, il est remplaçant et c'est Deneuve qui a pris sa place. Apparemment ce n'est pas une question de compétence, mais c'est surtout pour préparer la saison prochaine car Fernandez a 35 ans et est en fin de contrat. A noter aussi que Fernandez prépare ses diplômes d'entraîneur de gardiens.

La Berri a plutôt été active sur le marché des transferts cet hiver avec les arrivées de Lucau, Haddad et Mézague. Quelles sont tes impressions sur ces trois joueurs ? Peuvent-ils apporter "le" plus ?

Pour Chiguy Lucau et Valery Mézague, il n'ont encore pas joué : pas prêts physiquement. Pour Ruddy Haddad, j'ai bien aimé son apport physique et sa qualité de passes. Quand il sera associé avec [Jacob Mulenga](#), je pense que cela devrait présager de bonnes choses.

Venons-en au match ! Châteauroux n'a plus gagné depuis deux mois, tout comme le Racing. Quelles sont les éléments qui te font penser que Châteauroux peut rafler la mise ?

Je souhaite pleinement que la Berrichonne gagne ce match, Les supporters méritent une victoire car sur les deux derniers matchs à domicile (Lens 0-0 et Vannes 0-1), les joueurs auraient largement mérité de remporter les trois points. Une bonne dynamique avec un stade acquis à l'équipe va nous permettre de gagner.

Crois-tu que la peur de perdre tétanise les joueurs et que l'on assistera donc à un match fermé ?

Non, je ne pense pas, ce match est un tournant du championnat et le spectacle sera au rendez-vous. Tous ces Valentins feront plaisir à leurs Valentines.

Le Racing, comme on l'a souligné auparavant, reste sur une mauvaise série. En effet, le club alsacien vient de prendre 13 points en 13 rencontres et suit le rythme d'un relégable. Es-tu étonné d'une telle mauvaise dynamique ?

C'est un passage à vide, avec comme nous des problèmes internes (ambiance, blessés, dirigeants...) et malheureusement je crains que votre entraîneur reste en place en cas d'un mauvais résultat en Berry. Est-ce la solution ?

Avant de finir, de quelle façon a été digérée la défaite du match aller à la Meinau ?

Nous avons fait une bonne prestation à la Meinau et un match nul aurait été un peu plus équitable sur l'ensemble du match. Il y a eu cette faute technique et ce but inscrit sur coup franc (NDLR : corner) tiré pour soi-même. L'affaire a duré six mois et là, je pense que certains patriarches de la bureaucratie du football devraient faire quelque chose pour que ce genre d'affaire ne finisse pas dans un placard. Cela s'est fini entre la parole d'un arbitre et une vidéo présentée à une commission qui l'a acceptée et qui n'a pas voulu en tenir compte. Enfin, c'est de l'histoire ancienne et nous savions très bien que le résultat était acquis.

Comme conclusion, un petit pronostic ?

Victoire de la Berrichonne de Châteauroux 2 buts à 1 : Mulenga et Scarpelli. Bon match à tous !

Merci à Colombo, administrateur de [Berrichonne Forums](#), de nous avoir accordé un peu de son temps !

bluefever67